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信阳·综合

筑巢引凤
商城县

PPP

项目推介
洽谈会在我市召开

信阳消息（首席记者韩蕾）商城县
山水秀美，风景如画，森林覆盖面积广，是
全国有名的“国家级生态示范区”。 如今，

商城正在加快开放带动步伐，积极打造产
业集聚平台， 在农副产品加工、 机械、电
子、物流、包装、商贸等领域筑巢引凤。 为
了在规划、建设、管理、旅游、对外经贸等
方面遍寻天下“贤能”，

14

日上午，商城县
PPP

项目（信阳）推介洽谈会在我市召开，

来自全国的
50

余家知名企业参加了本次
推介洽谈会。

会上， 商城县相关负责人重点对商城
县城镇供水工程项目、 陶家河生态游园项
目、商城县红色旅游特色小镇项目、商城县
产业集聚区项目以及商城县物流产业园项
目， 这五个总投资

80

余亿元的
PPP

项目
进行了推介， 参会的企业代表也做出了初
步选择意向。

PPP

模式既公私合营模式， 是指政府
与私人组织之间， 为了提供某种公共物品
和服务，以特许权协议为基础，彼此之间形
成一种伙伴式的合作关系， 并通过签署合
同来明确双方的权利和义务， 以确保合作
的顺利完成， 最终使合作各方达到比预期
单独行动更为有利的结果。

PPP

模式将部
分政府责任以特许经营权方式转移给社会
主体（企业），政府与社会主体建立起“利益
共享、风险共担、全程合作”的共同体关系，

政府的财政负担减轻， 社会主体的投资风
险减小。

“信阳三省通衢，位置好；信阳好山好
水，环境好；信阳机遇好，《大别山革命老
区振兴发展规划》、国家的脱贫攻坚计划
等不少国家战略都涉及到信阳， 这说明
信阳的发展前景很广阔； 而且信阳不缺
劳动力，工人的稳定性很强……”推介洽
谈会上， 市人民政府副市长李正军做了
深情推介。

“近些年来，商城县坚持招商引资和项
目建设“双轮驱动”，生态环境保护和生态
产业培育“双向发力”，努力做好新型工业
化与生态文明建设融合发展。 主动承接经
济发达地区产业项目转移， 初步形成了环
保装备制造和食品加工两大主导产业。”商
城县委书记李高岭向与会企业介绍了商城
概况， 他表示， 今天的商城兼具生态环境
好，区位条件优，商务成本低，市场腹地广
等优势，商机无限，是一片正待开发和投资
的热土。

两个多小时的推介洽谈会气氛热烈，

与会企业代表也进行了发言， 并对项目的
情况进行了提问， 商城县相关负责人在现
场进行了逐一解答。

中心城区“六小”行业整治初战告捷
信阳消息（记者刘翔）

连日来， 我市中心城区各辖区及
市直有关部门通力合作， 协同作
战，大打一场“六小”行业整治的攻
坚战，推动了城市环境极大改善。

据统计， 市中心城区有近万
家小餐饮食品店、小歌舞厅、小美
容美发厅、小旅馆、小浴池、小网
吧。这些“六小”行业规模小、设施
简陋，经营者卫生意识淡薄，脏、

乱、差问题比较突出。为此，按照
国家卫生城市建设工作部署，我
市从本月初开始，对中心城区“六
小” 行业进行大规模的集中综合
整治行动。

为打赢这场整治攻坚战，为

市民创造更加宜居、舒适、和谐的
生活环境，“六小” 行业综合整治
工作牵头单位市食药监局迅速行
动，各辖区、责任单位积极跟进，

在做到底数清、任务清、标准清、

差距清、时间清的同时，创新工作
方法，建立了三项工作机制，一是
例会机制，每天早上

8

点，综合整
治领导小组召开工作例会， 汇报
前一天的工作情况和存在的问
题，对各单位提出的问题和建议，

统一讨论， 快速研究有效解决方
案；二是排序机制，每天由综合整
治办公室根据当日工作开展情
况， 对五个区和五个主要责任单
位进行动态排名，抓好典型示范，

督促各区各单位履职尽责， 完成
各自的工作任务；三是协同机制，

各区各单位明确责任分工， 各负
其责， 协调推进， 既发挥辖区优
势， 又借力各职能部门业务主管
的特点， 形成齐抓共管的工作局
面。各区需要开展集中行动的，由
综合整治办公室统一协调， 辖区
负责指挥，食药监、卫计、工商、公
安、城管执法、文广新等部门联合
参与，形成强大的整治攻势。

综合整治开展以来，“六小”行
业从业人员的持证率从整治前的
不足

60%

上升到
89%

， 公共场所的
卫生状况有了明显好转，城市环境
有了明显的改善。

发挥监督作用推动工作开展
省市人大代表视察中心城区国家卫生城市建设工作

信阳消息（记者张勇）

为充分发挥人大代表的监督作用，

推动中心城区建设国家卫生城市
工作再上新台阶，

4

月
14

日上午，市
人大常委会组织我市部分省市人
大代表到中心城区视察国家卫生
城市建设情况。

信阳火车站是建设国家卫生城
市工作的重点场所。 视察中代表们
发现该站站前台阶下存在没有清扫
干净的泥土， 售票大厅和候车室墙
壁污垢很多、部分瓷片脱落，站内核
心价值观宣传版面严重缺失等问
题。对于代表们指出的问题，该站负
责人表示将抓紧整改。 新华东路二

道牌农贸市场经过前期整改后，卫
生状况有所改观， 但仍存在出店经
营、一家猪肉经营店卫生不达标、公
厕无标识牌等问题。 随同视察的市
创卫督导组当即要求责任单位履行
职责，认真整改。

中铁领秀城在建的“福山园”

项目大门口， 建筑材料随意占道，

人工拌和沙子水泥存在不卫生
情况。人大代表责成市住建部门
加强管理，立即整改，整改到位后
再施工。 平桥区邮电路农贸市场
内部分猪肉经营摊点地面存在垃
圾， 一栋居民楼楼道内小广告遍
布， 一家单位院内垃圾随意堆放

等。代表们指出，按照建设国家卫
生城市要求，不能留下任何卫生死
角，垃圾更不能堆放在地上，造成
二次污染。

平桥区农林路马路市场一直
是平桥区城市发展的一道伤疤。自
4

月
11

日起， 平桥区对该路段的流
动商贩、占道和出店经营依法查处
并从严从重处罚，对违章建筑依法
予以拆除， 卫生状况大为改观。视
察中，代表们对该区重拳出击整治
该路段卫生环境的做法予以了肯
定，同时希望该区要持续保持这一
卫生成果，并要求该区进一步做好
商户的分流工作。

自开展国家文明城市创建和卫生城市建设以来，我市广大志愿者利用业余休息时间走
上街头，开展志愿服务。图为昨日由市十三小一（

3

）班的学生家长组成的志愿者，利用下班
时间在学校门前维持交通秩序。 本报记者刘翔摄

共建卫生城市

共享健康生活

校门口来了志愿服务队


